

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Gestaltungskonzept Hauptstraße
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herrn Dipl. Ing. Bernd Nowoczyn oder
Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Altstadt	10.05.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bezirksbeirat Altstadt beschließt die Zuziehung von Herrn Dipl. Ing. Bernd Nowoczyn, als Vertreter des Büros Nowoczyn – Architekten, Stadtplaner, Energieberater, Bleichstraße 14, 69120 Heidelberg als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung oder Stellvertretung.

Begründung:

Die Stadt Heidelberg beabsichtigt, die Hauptstraße zu modernisieren. In einer neuen Projektkooperationsform hat eine interdisziplinäre Arbeitsgruppe mit verschiedenen Architekten, Landschaftsplanern und Stadtplanern in Zusammenarbeit mit der Architektenkammer Baden-Württemberg, Kammergruppe Heidelberg und dem Stadtplanungsamt Heidelberg eine Grundlage zur Entwicklung eines Leitbildes für die Gestaltung des öffentlichen Raumes in der Altstadt Heidelberg entwickelt. Dabei lag die Hauptstraße im Fokus.

Herr Dipl. Ing. Bernd Nowoczyn vom beauftragten Büro Nowoczyn – Architekten, Stadtplaner, Energieberater wird im Bezirksbeirat Altstadt das Gestaltungskonzept Hauptstraße vorstellen und steht für Fragen und Diskussionen zur Verfügung.

gezeichnet

Bernd Stadel